
AStA der Universität Trier 

Protokoll der AFaT-Sitzung vom 17.06.2024 

Sitzungsdauer: 18:00-18:45 Sitzungsort: A8 
 Protokollant*in: MVK 

 

Anwesende: 

• Fachschaft: 

Erziehungswissenschaft: Andreas Frönsdorf 

Anglistik: - 

Romanistik: Antonia Reum 

Geo/Bio: Benjamin Buchner 

Philosophie: Jano Müller 

Daniel Gauk 

WiSo: Marcel Seel 

Psychologie: Luise Pauli 

Leo Jones 

Slavistik: - 

CoDiPho: - 

Japanologie: Victor Grahl 

SoWiSo: - 

Wirtschaftsinfo: Jens Heins 

Fabian Althoff 

Lehramt: Justin Koehler 

Pia Sader 

Medienwissenschaft: Lukas Philipp 

FB III: Zomorrod Jasin 

Germanistik: - 

Mathematik: Moritz Kloppe 

Sinologie: Hannah Reinert 

Informatik: - 

Altertumswissenschaften: Sören Krüdener 

Kunstgeschichte: Ricardo Domingos Rodrigues de Soara 

Jura Marc Kandziora 

Klassische Philologie - 

AStA HoPo: Felix Visarius 

Rudy Cruz 

AStA Fin Fabian Althoff 

AStA KoMi: - 

Gäste: 

- 

Der Abstimmungsmodus lautet: (dafür/dagegen/enthalten) 

 

 



TOP 0: Begrüßung und Formalia 

Honour Heyne eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Dann sagt sie, dass die 

Einladung fristgerecht erfolgt sei. Anschließend stellt sie die Beschlussfähigkeit fest und sagt, 

es seien 15 Fachschaften anwesend. 

Danach sagt sie, es gebe noch die Protokolle der letzten Sitzungen vom 06.05.24, 20.05.24 

und 03.06.24 abzustimmen, erkundigt sich nach Änderungswünschen [es gibt keine] und stellt 

das Protokoll zur Abstimmung. 

Das Protokoll vom 06.05.24 wurde einstimmig angenommen (14/0/2). 

Das Protokoll vom 20.05.24 wurde einstimmig angenommen (13/0/3). 

Das Protokoll vom 03.06.24 wurde einstimmig angenommen (13/0/3). 

Anschließend erkundigt sie sich nach Änderungswünschen zur Tagesordnung [es gibt keine] 

und stellt die Tagesordnung zur Abstimmung. 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen (16/0/0). 

Sie lautet somit wie folgt: 

TOP 0: Formalia 

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 

TOP 2: Berichte anderer Hochschulgremien 

TOP 3: Anträge 

TOP 4: Verschiedenes 

Dann schließt sie TOP 0 und eröffnet 

 

 

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 

Sinologie: 

Es wird vom anstehenden Grillabend berichtet. Außerdem werde es demnächst Wahlen und 

eine Urabstimmung zur Satzungsänderung geben. 

 

Mathematik: 

Es wird von einem MLP-Workshop berichtet und gesagt, dass ein weiterer geplant sei. 

Außerdem habe man eine Grillfeier gehabt und sei beim Absolventenball der Wisos mit dabei 

gewesen. Außerdem wird über die anstehenden Veranstaltungen berichtet. 

 

Germanistik: 

- 

 

 



FB III: 

Es wird von den Vorbereitungen für das Sommerfest sowie von Beachvolleyball und 

Stammtisch berichtet. 

 

Medienwissenschaft: 

Es wird gesagt, man plane Flunkyball im Palastgarten und das Sommerfest. Außerdem wird 

vom geplanten Grillen und dem MeStuTa berichtet. 

 

Lehramt: 

Es wird vom Kastenlauf, der Club11 Party, dem Grillabend und dem FS-Grillen berichtet. 

 

Slavistik: 

- 

 

Psychologie: 

Es wird von der Psycho-Party und weiteren Veranstaltungen berichtet. Außerdem wird von 

einer Kundgebung zur Psychotherapeuten-Ausbildung berichtet. 

 

WiSo: 

Es wird berichtet, der Stand beim MdM sei nicht gut gewesen, der Absolventenball und die 

dazugehörige Feier seien gut gewesen. Außerdem wird von den anstehenden Wahlen, dem 

Grillen in der Unisport-Hütte und einem Workshop berichtet. 

 

Philosophie: 

Es wird berichtet, dass man die geplante Wanderung verschoben habe. Außerdem wird 

gesagt, es solle eine Grillnachmittag geben und man habe konstituierende Sitzung gehabt. 

 

Geo/Bio: 

Es wird von den vergangenen Veranstaltungen berichtet und gesagt man plane noch 

Geocaching, Flunkyball und Karaoke. 



CoDiPho: 

Es wird von der langen Lernnacht und einem bereits ausgebuchten SQL-Workshop berichtet. 

 

Japanologie: 

Es wird gesagt man plane für das Sommerfest und habe am Freitag den Stammtisch gehabt. 

 

SoWiSo: 

- 

 

Wirtschaftsinfo: 

Es wird gesagt man plane für das Winfo Sommerfest und das Sommerfest der Uni. 

 

Romanistik: 

Es wird berichtet am 4.7. stehe ein Grillfest und Bierpong an. Außerdem wird ein Video zur 

Gewinnung neuer Studis erwähnt und es werden die anstehenden Veranstaltungen 

angesprochen. 

 

Anglistik: 

- 

 

Erziehungswissenschaft: 

Es wird gesagt am Freitag habe der Absolventenball stattgefunden. Außerdem stehe die 

Hausarbeitsnacht an und man plane eine Volleyballturnier.  

 

Kunstgeschichte: 

Es wird gesagt, man plane für das Sommerfest und habe in der vergangenen Woche einige 

Veranstaltungen gehabt, unter anderem eine Museumsführung. 

 

 



Altertumswissenschaften: 

Es wird gesagt, dass am 19.06. die Wahlen anstehen und man für das Sommerfest plane. 

 

Informatik: 

Es wird gesagt, man habe ein Campus II Sommerfest gehabt, das verregnet aber gut gewesen 

sei. 

 

Jura: 

Es wird von einer Wandertour berichtet und von der Planung für verschiedene Sommerfeste. 

 

Klassische Philologie: 

- 

 

AFaT-Sprecher: 

- 

 

 

TOP 2: Berichte aus dem AStA 

KoMi: 

- 

 

Finanzen: 

Es wird von Rock gegen Rechts im Queergarten berichtet. Dort sei trotz Dauergenehmigung 

um 21:40 Uhr das Ordnungsamt gekommen und habe nach einigen Diskussionen die 

Veranstaltung um 21:55 Uhr aufgelöst. 

 

HoPo: 

Es wird vom Rücktritt der Hauptreferentin berichtet und gesagt, die Nachfolge sei noch nicht 

geklärt. Ansonsten wird davon berichtet, dass man sich mit den Erstitagen beschäftige und 

dass ein Gespräch mit der Unileitung anstehe. 



TOP 3: Anträge 

Wiso stellt einen Antrag auf Kostenerstattung für die Sommerfahrt. Es wird gesagt, man habe 

die Jugendfreizeitstätte im Vorfeld reserviert und sei dann auf den Kosten sitzen geblieben, 

weil sich keine Teilnehmer*innen gefunden hätten. Es wird gefragt, warum eine Erstattung 

von 100% statt wie üblich nur 50% beantragt wird, woraufhin darauf verwiesen wird, dass es 

sich um einen Sonderfall handele. Es wird gefragt, ob die Bewerbung schlecht gewesen sei. 

Fachschaft Wiso sagt, dass sei nicht der Fall gewesen, man hätte über alle üblichen Kanäle 

beworben. Einzige Möglichkeit wäre eventuell gewesen, die Fahrt auch auf nicht Erstis 

auszuweiten. 

Honour Heyne erkundigt sich nach weiteren Fragen zum Antrag [es gibt keine] und stellt den 

Antrag zur Abstimmung. 

Der Antrag wurde abgelehnt (2/2/13). 

Wiso stellt einen Antrag auf Rückerstattung der Kosten in Höhe von 238€ für die Bufak in 

Dortmund. Dort sind 4 Studierende anwesend gewesen und es werden 70% beantragt. 

Honour Heyne erkundigt sich nach Fragen zum Antrag [es gibt keine] und stellt den Antrag 

zur Abstimmung. 

Der Antrag wurde einvernehmlich angenommen (16/0/1). 

 

 

TOP 4: Verschiedenes 

Es wird über das Sommerfest gesprochen. Die Thematik von Bezahlkarten wird 

angesprochen. Außerdem wird über Kühlmöglichkeiten und Pavillons gesprochen und 

erwähnt, dass es noch keinen Standplan gebe, man dies aber bei der Uni erfragen würde. 

Die nächste Sitzung findet am 01.07. um 18 Uhr in A8 statt. 

Die Sitzung endet um 18:45 Uhr. 

 

Trier, den__________________    _____________________________ 

Datum        Unterschrift der Protokollantin  


